



**INFORMAN.id**

# Tingkatkan Kemampuan Teritorial, Kodim 0811 Tuban Gelar Katpuan Apkowil Tersebar

**Basory Wijaya - TUBAN.INFORMAN.ID**

Oct 11, 2022 - 21:26



TUBAN,- Dengan mengambil tema “Melalui Kegiatan Peningkatan Kemampuan Apkowil Tersebar Kita Tingkatkan Profesionalisme Apkowil dalam Mengimplementasikan Kegiatan Pembinaan Teritorial untuk Membantu Pemerintah Daerah dalam Meningkatkan Ekonomi Kerakyatan Wilayah” Kodim 0811 Tuban melaksanakan kegiatan Peningkatan Kemampuan Apkowil tersebar TA 2022 di Aula Letda Sucipto Makodim 0811 Jalan Dr. Wahidin Sudiro Husodo No. 800 Tuban ,Selasa ([11/10/ 2022](#))





Melalui Kasdim 0811 Tuban, Mayor Czi Gatot Palwo Edi, menyampaikan kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan sumber daya prajurit dalam pelaksanaan pembinaan dan pemberdayaan wilayah pertahanan, serta kemampuan prajurit dalam mengetahui permasalahan atau informasi yang ada di wilayahnya guna membantu pemerintah daerah dalam meningkatkan ekonomi kerakyatan.

“Kita ketahui bersama bahwasanya bangsa Indonesia sedang menghadapi tahun politik selain itu letakkan geografis wilayah NKRI kondisi ideologi politik dan ekonomi sosial budaya dan pertahanan keamanan NKRI dan sudah barang tentu isu – isu yang dapat berkembang menjadi ancaman bagi keamanan dan keutuhan wilayah Negara Kesatuan Republik Indonesia.”jelasnya.

Masih kata Kasdim, saya berharap kepada insan apkowil terlebih kepada para Babinsa yang mana sebagai ujung tombak apkowil agar dapat meningkatkan pengetahuan ketrampilan dan kemampuan dalam mendeteksi mengenali dan menganalisa serta pengambilan keputusan terhadap perkembangan dinamika di wilayah binaannya masing-masing.

Dalam kegiatan Peningkatan Kemampuan Apkowil tersebar TA. 2022 ini Kodim 0811 Tuban mengundang narasumber dari Dinas Kominfo Tuban, Dinas Koperasi UKM dan Perdagangan, Dinas Ketahanan Pangan Pertanian dan Perikanan untuk memberikan materi untuk meningkatkan kemampuan Danramil

dan Babinsa pada pelaksanaan tugas di lapangan. (Pendim0811)